

## KLiCK Kärnten

online, November 2025



Margit Heissenberger, Katrin Thum (Geschäftsführung), Brigitte Truppe-Bürger, Ruth M. Büchlmann Personen von links hinten: Paul Tiefling, Georg Schnaubelt Daniel Brandstätter (Vize-Präsident), Christian Tautschnig, Christoph Kulterer (Präsident)

© WELTKÄRNTNER

## Kärnten

# Katrin Thum übernimmt WELTKÄRNTNER

Die Kärntner Bildungsexpertin Katrin Thum hat die Geschäftsführung des Vereins WELTKÄRNTNER übernommen und bringt 20 Jahre internationale Erfahrung aus zehn Ländern mit.

## Neue Geschäftsführerin

Der Verein WELTKÄRNTNER hat mit der gebürtigen Spittalerin Katrin Thum eine neue Geschäftsführerin bekommen. Sie hat die Nachfolge von Dr. Margit Heissenberger übernommen, die den Verein über viele Jahre geleitet hat. Präsident Christoph Kulterer hat

betont, dass Thum die Chancen und Herausforderungen eines Lebens im Ausland aus erster Hand kennt und damit gut zu den WELTKÄRNTNERN passt, die in 69 Ländern zuhause sind.

## Erfahrung aus zehn Ländern

Thums beruflicher Weg hat sie unter anderem nach Deutschland, die Niederlande, Ungarn, Frankreich, Japan, Saudi-Arabien, Schottland, in die Vereinigten Arabischen Emirate und in die USA geführt. Zuletzt ist sie in Den Haag als Learning Instructor bei Berlitz und an der American School tätig gewesen und hat parallel die Alpen-Adria-Universität Klagenfurt auf internationalen Bildungsmessen vertreten. Nun lebt sie mit ihrer Familie in Wien und am Millstätter See und hat erklärt, ihre Erfahrungen für die stärkere Vernetzung der weltweiten Kärntner-Auslands-Community nutzen zu wollen.

## Netzwerk und Ziele

Der 2018 gegründete Verein WELTKÄRNTNER vernetzt derzeit rund 800 Auslandskärntnerinnen und -kärntner in 69 Ländern. Als Geschäftsführerin wird Thum bestehende Angebote wie virtuelle Themenkonferenzen und das Weihnachtstreffen am 27. Dezember in Velden weiterführen. Gleichzeitig stehen der Aufbau eines eigenen Netzwerks in Wien und die Gewinnung weiterer Sponsorpartner auf ihrer Agenda. Ziel ist es, Auslandskärntnern eine Plattform für Austausch, Kooperation und Unterstützung zu bieten.

## Über den Verein

Der gemeinnützige, parteipolitisch unabhängige Verein bietet allen Kärntnerinnen und Kärntnern, die mindestens zwei Jahre beruflich im Ausland tätig sind oder waren, eine kostenlose Registrierung auf [www.weltkaerntner.at](http://www.weltkaerntner.at) an. Dem ehrenamtlichen Vorstandsteam um Präsident Christoph Kulterer gehören Daniel Brandstätter, Ruth M. Büchlmann, Margit Heissenberger, Georg Schnaubelt, Christian Tautschnig, Paul Tiefling und Brigitte Truppe-Bürger an.